



## L'Assemblage ouvre un bureau en Asie



Pour son cinquième anniversaire, l'Assemblage, entreprise spécialisée dans l'accompagnement de l'amont à l'aval de la filière vins et spiritueux, ouvre un bureau à Singapour. Il sera géré sur place par Cécile Bagot, associée de la société. « *Nous nous installons en Asie car c'est la zone géographique la plus importante aujourd'hui pour notre secteur des vins et spiritueux. D'un point de vue commercial, c'est le deuxième marché pour le cognac et le premier pour les vins de Bordeaux. D'un point de vue approvisionnements et achats, c'est un fournisseur majeur de la France et de notre industrie (coffrets, carafes, stockage, électronique...). Enfin, d'un point de vue digital, les avancées dans les mobiles, les plates-formes d'achat/vente, les puces ou encore l'IA sont considérables. Et ce qui existe là-bas aujourd'hui sera chez nous demain !* », explique François Drouneau, fondateur et

dirigeant de l'Assemblage.